

Roban el carro de Tom Cruise.

Escrito por Redaccion

Jueves, 16 de Septiembre de 2021 21:46 - Actualizado Jueves, 16 de Septiembre de 2021 22:11



El robo del vehículo de la estrella de cine sucedió, mientras rodaba la séptima saga de “misión imposible”, en Reino Unido en la estación de Birmingham New Street, según datos de la policía británica el BMW X7 fue recuperado a unos 4 kilómetros del hecho.

Según datos no oficiales, los delincuentes se llevaron varias pertenencias del actor Tom Cruise, valorados en miles de quetzales, a pesar de que se recuperó el automotor sin ningún daño visible.

La producción de Tom Cruise: Misión Impossible 7, cerró temporalmente debido a un caso de coronavirus y luego retoma las grabaciones en distintas localidades.